
2022年 2月 2日 

 

北志津児童センター 

小竹学童保育所   

 

2021年アンケート結果報告 

 

平素から学童保育所の運営にご理解、ご協力を頂き誠にありがとうございます。また、      

アンケートのご協力に快くお受けいただきましたことに心より感謝いたします。 

今回のアンケートでのご意見を、これからの学童保育所の運営に善処してまいります

ので、今後ともご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

１． Q： 遊べるおもちゃに制限があるので、やりたいことが出来ないようです。 

  いつも同じ遊びになってしまう。 

A： ご意見ありがとうございます。最近はだいぶ緩和され遊べる遊具が増えてお 

りますので、やりたい遊びがあるようでしたら指導員に声かけをお願いいた 

します。 

 

２． Q：仕方ない事と理解していますが、マスクは苦しいだろうなと思う。 

  外遊びなど身体を動かす時間が少ないか心配です。  

A：ご意見ありがとうございます。外遊びの時は、苦しくなったら離れた場所でマ 

スクを下げて深呼吸するように伝えております。全員で外に出て遊ぶように 

していますが、学年により登所時間が違う為、学年ごとに出る時間を決めて雨 

以外は出来るだけ外に出ております。 

   

３． Q：外遊びでもソーシャルディスタンスを取るなど、友だちの触れ合いが 

  少なくなっているので子どもたちの精神面への影響が出るのではないか心配。  

   A：ご意見ありがとうございます。外遊びについても、だいぶ遊べる遊具が増えて 

おりますので楽しく過ごせていると思います。不安な事がございましたら、い 

つでも指導員にご相談ください。 

 

４． Q：何でも過敏に対応しているのは分かるが、子どもたちの遊びの制限されて 

  いるのがかわいそう。大人は制限を色々解除されつつあるのに、子どもだけは 

  変わっていかないのは不公平だと感じる。  



   A：ご意見ありがとうございます。感染拡大防止の為、市や学校の基本方針を参考 

     にして活動しておりますが、遊びについてはだいぶ緩和されてきております。 

     コロナ感染が終息を迎えられるまでご理解いただきたいと思います。 

 

5.   Q： どこにいても一緒なので。学童の指導員は本当によく感染予防には気を配って 

  下さっています。 

   A：ご意見ありがとうございます。今後も指導員一同感染予防には充分気をつけて 

まいります。 

 

6.  Q：コロナ禍なので他校の生徒と合同保育になることは不安です。利用も控えて 

  いる。コロナ禍でなければ他校の生徒との交流はとてもいいと思います。 

   A：ご意見ありがとうございます。合同保育につきましても、感染予防には充分 

     気をつけながら保育しておりますので、ご理解・ご協力の程よろしくお願いい 

たします。 

 

７． Q：（合同保育は）普段とは違う他校の友だちと交流できるので個人的には良い機 

会だと思います。  

   A：ご意見ありがとうございます。合同保育につきましても感染拡大防止の為に、 

    学習、お弁当、おやつ等には、密に考慮した上で各学童をまとめて座席を決めて 

保育しております。今後とも感染防止に気を付けてまいります。 

 

８． Q：土曜日も 19:00までお願いしたいです。(仕事は土曜日も同じ時間なので)  

   A：貴重なご意見ありがとうございます。佐倉市で開閉時間が決まっておりご不便 

をおかけしますが、児童や保護者の立場に立って検討してまいります。今後と

もご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

９． Q：学童保育で体育館の利用、校庭でリレーをやってほしい。  

   A：ご意見ありがとうございます。体育館の利用については、学校との調整が必要

と思います。リレーについては、遊びについて緩和されてきましたので、ソー

シャルディスタンスに充分気をつけて出来るよう進めてまいります。 

 

１０．Q：学習時間の確保。どの程度子どもが取り組めているのか、周囲の子どもたちの 

     様子(学習時間の雰囲気) を知りたい。 

   A：ご意見ありがとうございます。学習時間は 45 分間と決めて毎日行っておりま

す。お子さんによって学習する内容は様々ですが、静かに学習を出来ていると 



      思います。お迎えの時など、当日の様子をお知らせしておりますが、ご質問等 

     がありましたらお声かけいただけると伝えることが出来ます。また、個人面談 

などをご利用いただける方法もございますのでご検討ください。 

 

１１．Q：遠足をやってほしい。散歩して南公園で遊ぶ事をしてほしい。ドッチビーを 

     したいそうです。  

   A：ご意見ありがとうございます。遠足、南公園の外出など、今後の課題として 

      検討させていただきます。児童の安全の確保を第一と考えておりますので、 

     今後ともご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

１２．Q：コロナ前のようなイベントを少しでも復活を希望します。 

   A：コロナ禍の為合同行事は難しいのが現状ですが、次年度より人数を制限しなが

らの合同行事を考えております。外遊びについても以前よりは緩和してきてお

りますので、長いバトン によるリレー、正月の伝統行事など、密にならないよ

うに工夫しながら行事を行っています。今後も感染防止を最優先にした遊びを

考えながら楽しい学童生活を過ごせるようにしてまいります。 

 

１３．Q：学校がお休みでも学童は対応して欲しい。台風や停電などの急な休みは困る。 

     個人面談、保護者会は必要をあまり感じない。 

   A：貴重なご意見ありがとうございます。佐倉市の基本方針に基づき開所等を決定

しております。振替休日などは学童を開所しておりますので、今後ともご理解・

ご協力の程よろしくお願いいたします。 

      

１４．Q：本を増やしてほしい。 

   A： ご意見ありがとうございます。今後の課題として検討させていただきます。

どのような本が良いのかご要望してくださると幸いです。 

 

１５．Q：学童の先生方が大変だと思うので、玄関をオートのキーロックに出来ないで 

     しょうか。これは議員に意見すべきことなので意見として出しておきます。  

   A：貴重なご意見ありがとうございます。今後の課題として検討するとともに、 

     今後ともご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

１６．Q：いつも子どもの安全に、時として厳しく、時に優しくご指導下さり大変感謝 

     しております。厳しいのが嫌だと聞こえることもありますが、時としては 

     必要な場面もあると思います。ずっと厳しくしているのではなくメリハリが 

     あると普段の先生方の様子や私の子どもの様子を見ていて伝わってきており 



     ます。今後ともよろしくお願いします。 

   A：ご意見ありがとうございます。指導員として安全に過ごせる学童に努める為に 

危険だと判断したとき等には厳しく伝えることがございます。子どもが納得 

するまで話し方に気をつけ、トラブル等を解決する道に努めておりますが、気 

になることがございましたら指導員に申し出ていただけると幸いです。今後 

ともご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

１７．Q：テレビの位置が高すぎて、皆が見上げています。目にはよくないのでは。 

   A：ご意見ありがとうございます。テレビの位置は固定されている為、見上げて見

ないよう机を下げての対応をしています。今後再度検討して見上げないよう

な対応を取ってまいります。 

 

１８．Q：11月の学校の停電で学童が休所になった対応が残念だった。前日の夜に連絡が 

     来ても急に仕事を休めないし、連絡のメールがまぎらわしかった。他の学童に 

     振り分けるなどの対応をしてほしかった。 

   A：ご意見ありがとうございます。学童の休所は、佐倉市の協議の結果から休所に 

     なりました。市からの連絡等につきましても夕刻であった為にマチコミにて 

送信させていただきました。また、子どもの安全を考え振り分け等は難しい状 

況でした。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。 


